

一期一会

発 行

明石市立朝霧中学校

7号 平成30年4月17日

中学生になって～中学生になった今の気持ちや決意～

1年1組 □□□□□□ 「友達、勉強、部活」

私は入学する前は、すごくドキドキしていました。友達が出来るかな…とか、勉強がちゃんと出来るかな…とか、すごく心配していたけど、中学生になって、その心配は無用でした。勉強がちゃんと出来るかどうかはわからないけど、しゃべったことのない人とかとしゃべったり遊んだりして仲良くなりました。まだ、クラス全員の人とはしゃべっていないのでクラス全員の人としゃべって仲良くなっていました。

あと、私は中学生になって小学校とは違うところが多くてびっくりしました。

まず、一番違うところはさっきからも言っている勉強です。まだ授業は始まっていないけど、私には姉がいて、姉がすごく大変そうだったからです。入学式の時に教科書が配られた時、すごく教科書が分厚いし、小学校よりも教科の数が増えている、見たときからもう難しそうだなと思いました。そしてこれからテストがあるのでしっかり勉強していきたいです。

次に違うところは先輩と後輩の関係です。私は小学校の時、バスケをやっていて年上の人達とも名前を呼び捨てで呼んだり、ため口で話していたけど、昨日クラブ体験に行くと、先輩たちがミニバスの時と全然違っていて敬語で○○先輩と呼んでいて練習も難しそうでした。私は先輩のように出来るか心配です。でも、まだ入学したばかり！！これから頑張っていきたいです！！そして、部活と勉強を両立してどちらもちゃんとできるようになりたいです。



1年2組 □□□□□□ 「仲間との3年間」

「入学おめでとう」入学式の日は、親戚、家族、友達など、たくさん的人が入学をお祝いしてくれました。

私は鳥取から転校ってきて、この朝中に入学することになりました。最初は、友達できるかなとか、勉強と部活をりょうりつできるかなと不安はありました、その分楽しいことも期待がありました。入学式では、吹奏楽部のみなさんが音楽を奏でてくれて、今までの不安などが吹っ飛んだような気持になりました。その後も、友達がたくさん話しかけてくれてとてもうれしかったです。この朝中で、私は勉強と部活の両立を特に頑張りたいと思っています。部活では、仲間と一緒に色々なことに挑戦していきたいし、勉強では、予習・復習をしっかりとし、わからないことがあれば質問したりして、克服したいです。そして何よりも仲間を大切にしたいです。学年通信にも「一期一会」という言葉があります。今の学年やクラスの仲間には、転校して来てなからだら出会えてなかった人たちがたくさんいます。だからこそ今会えた仲間とたくさんの事に挑んで心を一つにしていきたいし、スキー合宿、体育大会などでも、この学年で楽しんでいきたいなあと思っています。

3年間の中では、楽しいこと、うれしいことばかりではないと思います。悲しいことや苦しいこともあるかもしれません、仲間と一緒に乗り越え、最後は笑顔で終われる充実した3年間にしたいと心から思っています。



明日から給食完全スタートです。

持ち物：マイハシ、白色マスク（係のみ必要）注）色、柄付きマスクはダメです。

※家庭訪問期間4月24日（火）～27日（金）は給食はありません。

学級旗製作委員のみ弁当が要ります。

明日から部活動体験です。

期 間：4月18日（水）～20日（金） 17：00まで

持ち物：体操服（運動部に参加する者）

※体験は3日間しかありません。色々なクラブに積極的に参加しよう。

※明日、クラブ希望調査の提出〆切です。（クラブに入部を希望しない人も全員提出です）